

# expo

# 2016

## Paul lädt zu „Expo“ ein

Der Maschinenspezialist Paul veranstaltet am 8. und 9. September in Dürmentingen die erste „Expo“, bei der beide Marken – Paul und Reinhardt – gemeinsam vorgestellt werden.

Im Fokus steht unter anderem eine Laubholz-Zuschnittanlage bestehend aus einer automatischen Beschickung der „Power-Rip“-Familie, einer CNC-Kappanlage „C14 MKL“ mit Sortierband, einer Kippenstapelung und weiteren, hochwertigen Mechanisierungskomponenten. Diese Anlage soll die Erfahrung des süddeutschen Maschinenbauers in der Anlagen-, Mechanisierungs- und Steuerungstechnik demonstrieren. Weitere interessante Produkte zur Plattenbearbeitung sowie Auftrennkreissägen und CNC-Kappanlagen zur

Massivholzbearbeitung runden das Produktportfolio.

Um die Attraktivität der Hausmesse zu steigern, konnten die Veranstalter zahlreiche Unternehmen aus der Prozesskette der industriellen Holzverarbeitung als Gastaussteller gewinnen. Informationen über Acadon-Branchensoftware, Bostitch-Verpackungswerkzeuge, Kuper-Maschinen, Kuka-Industrieroboter, Limab-Lasermesssysteme, Wood-Eye-Holz-Scanner, Schmalz-Vakuum-Technik, Serra-Sägewerks-Technik, Sicko-Stapelanlagen und SMB-Keilzinkenanlagen erwarten die Besucher in Form von Exponaten oder bei Fachvorträgen. Daneben soll auch der gesellige Teil nicht zu kurz kommen. Weitere Informationen und Anmeldung unter [www.paul.eu](http://www.paul.eu).